

KATA PENGANTAR

Tiada kata terindah yang patut penulis ucapkan selain puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan kasihNya, yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai waktu yang telah direncanakan. Skripsi berjudul **“Perbandingan Kelengkapan, Keluasan dan Kedalaman Materi Isi Buku Biologi SMA Indonesia dengan Penerbit Buku Cambridge pada Topik Enzim”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Syarifuddin, M.Sc.,P.hD., selaku pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik sekaligus dosen penguji yang telah banyak membantu penulis, juga kepada Ibu Dra.Riwayati, M.Si dan Ibu Elida Hafni Siregar, S.Pd, M.Si selaku dosen-dosen penguji yang telah memberikan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini serta kepada seluruh dosen dan staf pegawai Jurusan biologi yang telah membantu penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda dan Ibunda Herta Nurlela Sitompul yang tiada henti memberikan doa, kasih sayang, semangat dan perhatian yang luar biasa kepada penulis dan kepada adek tersayang Edwin Stenov Sihombing, Theresia Brata Sihombing, Paskah Sihombing, Josua Jonathan dan juga kepada seluruh keluarga besar yang sudah memberi semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Kepada kakanda tercinta Bobel Sihaloho, S.Pd saya ucapkan banyak terimakasih yang selalu memberi semangat dan telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini. Kepada sahabat nan jauh di mata Jesicha Hutapea yang telah memberi dukungan. Terimakasih juga tak lupa penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat terbaik NAM'S (Heny, Shanti, Cheryl, Apri, Riyeen.). Kepada teman-teman seperjuangan, teman satu PS (Corry, Chandra,

Dahlia dan Lia). Teristimewa keluarga besar Biologi Dik A 2012 yang telah membuat kehidupan perkuliahan penulis semakin lebih berwarna dan juga kepada teman-teman PPLT 2015 SMA N 1 Silaen. Dan kepada semua pihak yang telah memberi dukungan kepada penulis yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca, demi sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca, khususnya dalam dunia pendidikan.

Medan, Juli 2016

Penulis

Evi Harta Justitia Sihombing

NIM. 4123141032

THE
Character Building
UNIVERSITY